



## Xavier Castaneda

**TAILLE**  
1.85 m

**POIDS**  
85 Kg

**AGE**  
26/03/2000 (24 ans)

**NATIONALITÉ**  
 USA  
 Bosnie-Herzégovine

**STATUT**  
BOSMAN

**POSTE**  
2 - Arrière

**PAYS / ÉQUIPE ACTUEL**  
Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo (2023/2024)

### RÉSUMÉ

Xavier Castaneda 1,85 m, 88 Kg, né le 26 mars 2000 à Chicago (Illinois) arrière, USA (passeport Bosnien en novembre 2024).

Formé entre University of South Florida NCAA1 (2018-2021) et Akron (2021-2023). En progression constante année après année durant son cursus, il boucle sa dernière année universitaire sur une moyenne de 21,8 points, 4,2 rebonds et 2,9 passes pour 17,3 d'évaluation en 33 minutes sur 30 matchs lors de la saison 2022/2023, où il était le meilleur marqueur des Zips. Il termine cette année-là, meilleur marqueur de la Mid American Conference et prend place dans l'équipe idéale de sa Conference. La saison précédente en 2021/2022, il remporte le titre de Champion de la Mid American Conference.

Après avoir fait la Summer League 2023 avec les Clippers, il s'engage avec Lavrio pour lancer sa carrière professionnelle. Tournant à 14 points, 3 rebonds et 2 passes pour 13,5 d'évaluation en 25 minutes sur 19 matchs de première division grecque 2023/2024. Xavier est un des meilleurs joueurs de moins de 25 ans du championnat. Encore irrégulier, il est néanmoins capable de performances de haut niveau, à l'image à de son 26 d'évaluation contre l'AEK Athènes, 29 contre Peristeri, 24 contre le PAOK ... Il est un des leaders de son équipe, classée dans la deuxième partie du championnat. D'ailleurs un des coéquipiers de l'éphémère orléanais, Noah Horchler.

Xavier est un joueur rapide et athlétique, avec une excellente vision du jeu. Il est également un bon tireur à trois points et un défenseur tenace. Il dispose aussi d'un grand potentiel au scoring. Performant grâce à sa capacité à marquer, à être un précieux générateur de lancers francs et à trouver des points au-delà de l'arc.

Réputé pour son éthique de travail : « travailler pour être meilleur aujourd'hui qu'hier »  
Déjà un compétiteur de haut niveau.  
Polyvalent, il est connu pour son excellent tir extérieur, sa vision du jeu et sa capacité à créer des opportunités pour ses coéquipiers.

**Atouts :**  
Très bon tireur à 3 points, avec un pourcentage de 45,5% cette saison en Grèce. Peut scorer sur distance NBA avec régularité.

Passeur intéressant qui voit bien le jeu et sait distribuer le ballon. Moyenne 1,8 passe décisive par match.

Joueur intelligent et posé, qui fait de bons choix avec le ballon.

Défense solide, avec de bons appuis et de l'intensité. Il peut gêner les meneurs adverses.

**Axes de progression :**  
Doit gagner en explosivité et en puissance pour mieux finir près du cercle.

Doit continuer à gagner en expérience et en constance pour s'imposer au plus haut niveau, tout en limitant quelques pertes de balles de jeunesse.

**Conclusion :**  
Xavier Castaneda est un prospect prometteur, qui a le potentiel pour devenir un arrière complet au haut niveau professionnel. Ses qualités de shooteur et de passeur en font un joueur très intéressant, surtout s'il continue à progresser physiquement et tactiquement. Un profil de Betclac Elite pour une première expérience en France. (Présenté le 5 avril 2024).

### CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / JL Bourg	Betclac Elite
2023/2024	Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo	GBL
2022/2023	Etats-Unis / The University of Akron	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / The University of Akron	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / University of South Florida	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / University of South Florida	NCAA 1
2018/2019	Etats-Unis / University of South Florida	NCAA 1

### MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - GBL Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo	24	25.1	15.1	50.4	36.4	76.5	2.4	0.9	3.3	2.5	1.2	0.1	2.1	16.0
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	30	33.5	21.8	49.3	39.1	86.0	3.5	0.7	4.2	2.9	1.0	0.1	2.1	17.3
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	34	31.0	13.6	45.5	37.3	82.3	3.0	0.7	3.7	2.3	0.9	0.1	1.5	10.7

2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	20	24.0	8.5	34.1	38.7	88.1	2.1	0.2	2.3	2.6	0.5	0.1	1.7	5.7
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	31	25.5	5.2	35.1	31.3	67.4	2.1	0.2	2.3	1.7	1.0	0.1	1.7	2.9
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	37	18.0	4.1	32.1	30.0	69.7	1.1	0.5	1.6	1.6	0.5	0.0	1.6	1.6

## TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - GBL Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo	24	602	362	65/129	47/129	91/119	58	22	79	60	29	2	50	384
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	30	1005	654	66/134	107/274	202/235	105	21	126	87	30	3	63	519
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	34	1054	462	65/143	75/201	107/130	102	24	126	78	31	3	51	364
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	20	480	170	30/88	24/62	37/42	42	4	46	52	10	2	34	114
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	31	791	161	27/77	25/80	31/46	65	6	71	53	31	3	53	90
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	37	666	152	27/84	15/50	53/76	41	19	59	59	19	NC	59	59



## Xavier Castaneda

**SIZE**  
1.85 m

**WEIGHT**  
85 Kg

**AGE**  
26/03/2000 (24 ans)

**NATONALITY**  
 USA  
 Bosnie-Herzégovine

**STATUS**  
BOSMAN

**POST**  
2 - Arrière

**COUNTRY / CURRENT TEAM**  
Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo (2023/2024)

### SUMMARY

Xavier Castaneda 1.85 m, 88 Kg, born on March 26, 2000 in Chicago (Illinois) guard, USA.

Formed between the University of South Florida NCAA1 (2018-2021) and Akron (2021-2023). Constantly improving year after year during his studies, he finished his final year of college averaging 21.8 points, 4.2 rebounds and 2.9 assists for a 17.3 rating in 33 minutes over 30 games during the 2022/2023 season, where he was the Zips' leading scorer. He finished that year as the leading scorer in the Mid American Conference and took his place in the ideal team of his Conference. The previous season in 2021/2022, he won the Mid American Conference Championship.

After playing in the 2023 Summer League with the Clippers, he signed with Lavrio to launch his professional career. Averaging 14 points, 3 rebounds and 2 assists for a 13.5 efficiency in 25 minutes over 19 games in the 2023/2024 Greek first division. Xavier is one of the best players under 25 in the league. Still inconsistent, he is nevertheless capable of high-level performances, like his 26 rating against AEK Athens, 29 against Peristeri, 24 against PAOK... He is one of the leaders of his team, ranked in the second part of the championship. In fact, one of the teammates of the short-lived Orléans player, Noah Horchler.

Xavier is a fast and athletic player, with an excellent vision of the game. He is also a good three-point shooter and a tenacious defender. He also has great scoring potential. Performing well thanks to his ability to score, be a valuable generator of free throws and find points from beyond the arc.

Renowned for his work ethic: "working to be better today than yesterday"  
Already a high-level competitor.  
Versatile, he is known for his excellent outside shot, his vision of the game and his ability to create opportunities for his teammates.

**Assets:**  
Very good 3-point shooter, with a percentage of 45.5% this season in Greece. Can score from NBA distance with regularity.

Interesting passer who sees the game well and knows how to distribute the ball. Average 1.8 assists per game.

An intelligent and composed player, who makes good choices with the ball.

Solid defence, with good support and intensity. He can hinder opposing point guards.

**Areas for improvement:**  
Must gain explosiveness and power to better finish near the rim.

Must continue to gain experience and consistency to impose themselves at the highest level, while limiting some losses of youthful balls.

**Conclusion :**  
Xavier Castaneda is a promising prospect, who has the potential to become a complete full-back at the top professional level. His shooting and passing qualities make him a very interesting player, especially if he continues to progress physically and tactically. A Betclac Elite profile for a first experience in France. (Presented on April 5, 2024).

### CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2024/2025	France / JL Bourg	Betclac Elite
2023/2024	Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo	GBL
2022/2023	Etats-Unis / The University of Akron	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / The University of Akron	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / University of South Florida	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / University of South Florida	NCAA 1
2018/2019	Etats-Unis / University of South Florida	NCAA 1

### AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - GBL Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo	24	25.1	15.1	50.4	36.4	76.5	2.4	0.9	3.3	2.5	1.2	0.1	2.1	16.0
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	30	33.5	21.8	49.3	39.1	86.0	3.5	0.7	4.2	2.9	1.0	0.1	2.1	17.3
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	34	31.0	13.6	45.5	37.3	82.3	3.0	0.7	3.7	2.3	0.9	0.1	1.5	10.7

2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	20	24.0	8.5	34.1	38.7	88.1	2.1	0.2	2.3	2.6	0.5	0.1	1.7	5.7
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	31	25.5	5.2	35.1	31.3	67.4	2.1	0.2	2.3	1.7	1.0	0.1	1.7	2.9
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	37	18.0	4.1	32.1	30.0	69.7	1.1	0.5	1.6	1.6	0.5	0.0	1.6	1.6

## TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - GBL Grèce / GS Lavrio Aegean Cargo	24	602	362	65/129	47/129	91/119	58	22	79	60	29	2	50	384
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	30	1005	654	66/134	107/274	202/235	105	21	126	87	30	3	63	519
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / The University of Akron	34	1054	462	65/143	75/201	107/130	102	24	126	78	31	3	51	364
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	20	480	170	30/88	24/62	37/42	42	4	46	52	10	2	34	114
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	31	791	161	27/77	25/80	31/46	65	6	71	53	31	3	53	90
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / University of South Florida	37	666	152	27/84	15/50	53/76	41	19	59	59	19	NC	59	59